
「公共」の役割を担う公務労働者にふさわしい

給与の引き上げと労働条件改善を！
今年の春闘、民間の労働組合は、大幅賃上げをめざしました。その結果、京都総評加

盟の労働組合でも、1万円を超えるベア回答を引き出したところも生まれています。
公務員賃金引き上げが民間労働者の賃上げにもつながります。私たちは、いのちと暮

らしをまもる公務労働者の奮闘に感謝申し上げます。そして、私たち民間労働者・労働
組合は、民間水準を上回る賃上げや人員・労働条件改善、会計年度職員の処遇改善など
を含む人事委員会勧告を期待しています。

コロナ禍の中で最前線で対応してくれた公務のみなさんの仕事の重要性が

社会的に明らかとなりました。公務員賃金を民間との比較で考えるので

はなく、公務のみなさんの仕事の重要性と生活実態を踏まえあるべき

賃金水準とすべきです。社会を支える公務の仕事は、多くの人がなりた

いと思える、魅力ある仕事であるべきだと思います。

化学一般労働組合京滋福地本 執行委員長 福水 隆

私は看護師をしています。コロナ禍では、医療・介護の現場では人員

不足、感染対策などで業務量が増加しました。同様に保健所の職員も

業務量がふえて、その日のうちに家に帰れない状況があったと聞いて

います。府民の皆さんのいのちと健康を守るにはなくてはならない仕

事です。社会的に役割にふさわしい仕事として、公務員の皆さんの賃

金も人も増やさないといけません。

京都医療介護労働組合連合会 執行委員長 勝野由起惠

公務労働者の賃上げは、民間の様々な業種の賃金水準に影響を与えま

す。また、地域経済に対する影響も絶大で、地域のリフォーム需要など、

私たち建設業で働く者の仕事も大きく左右します。物価高騰を上回る

賃上げをすべての労働者に実現することが求められる中で、公務員の

大幅賃上げは必須と考えますが、むしろ、非正規の増加が賃金水準を

押し下げていると聞きます。正規・非正規問わず、公務労働者の大幅

賃上げを強く要求します。

全京都建築労働組合 執行委員長 平山 幸雄

労働者の賃金が上がらない珍しい国、日本になったのはストなし民間大

手のだらしなさもありますが、私は公務労働者の労働基本権を奪いなが

ら、その代償措置としての「人事委員会」が本来の機能を発揮していな

いことに本質的な原因があると考えています。歪んだ日本の経済を立て

直すキーワードは「人事委員会」による「日本の将来を見据えた勧告」

です。岸田総理の「2030年代半ばまでに1500円」などというしょぼい発

言に惑わされず、思い切った委員会勧告を期待します。

日本金属製造情報通信労働組合京滋地本 執行委員長 山本善五郎
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「こどもたちにもう1人保育士を！」「ちょっと待ってと言わなくていい

保育がしたい！」コロナ禍で鮮明になった、私たち保育者の願いです。

民間の福祉・保育労働者のスタンダードであるべきなのが、公務労働者

の処遇です。府民の一人ひとりのいのちや暮らしに丁寧に寄り添うため

にも、今こそ、職員増員と処遇改善が必要です。

全国福祉保育労働組合京都地方本部 書記長 澤井 憲子

京都総評が実施した最低生計費調査でも、京都で生活しようと思うと時給

１,５００円以上必要です。会計年度任用職員も、京都で普通に生活できる

賃金が必要です。 また、非正規労働者の雇用は安定しておらず、いつ雇

止めに合うか分からず、不安な生活をしています。会計年度任用職員も安

心して京都で働き続けられるような処遇改善をし、魅力ある京都を作り出

してください。

全労連・全国一般労働組合京都地方本部 書記長 林 眞也

会計年度任用職員は、1年間の任期であり、その後再び任用され続ける非

常勤の職員ですが、職務内容や能力に応じた賃金や退職金などが正規の公

務員と比較して低いという大きな問題点があります。一方、民間の有期雇

用制度は、5年を超えれば無期転換となり、雇止め法理の適応など雇用改

善が進んでいます。公務も民間も賃金・福利厚生の格差の問題点が多く存

在しており、雇用の安定、待遇改善等の労働法制保護の前進が急務です。

全日本建設交運一般労働組合京都府本部 京都支部 執行委員長 松永雅明

隗より始めよ。公務員の賃金を上げることは民間の賃金を上げることに

もなります。そして、年金の引き上げにも連動します。国民の生活も良

くなって行くのですから、声を大にして叫びたいです。まず、隗より始

めようではないですか。

全日本年金者組合京都府本部 委員長 山本和夫

京都府で働く皆さんへ
労働組合に入って一緒に給料を上げませんか？

労働組合は労働者の希
望です。人数が何より
も大きな力になります。
是非ご加入ください。

公務労働者も民間労働者も一緒に声をあげて賃金上げよう！
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